
令和４年１月　第１回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和4年1月19日（水）

午後1時30分～午後3時15分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎3階　富有まんてんホール

出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 岩田教育次長、水嶋総務・学校教育課長

書記 渡邊課長補佐

【開会　午後1時30分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　５．議事Ⅱ　７．専決処分Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第1号「令和3年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰」について

次長 議案P.6-11説明

教育長 事務局提案の39番以外で質問はあるか。

全員 なし。

教育長 事務局より審議依頼のあった39番についてどう考えるか。全国規模の上位の入賞は

文化大賞とし、県以上の上位は文化振興賞とする。

委員 この子ども絵画コンクール応募は自由にできるか。

次長 自由にできる。

委員 全国規模の大会の上位は大臣賞になるのか。

次長 そのようだ。このコンクールは小学生の部が、大臣賞が３、金賞が26、銀賞が26、

銅賞が600出ている。幼児の部は、大臣賞の該当はなく、金賞７、銀賞８となっている。

委員 上位の賞となると大臣賞か金賞くらいまでと思うが。

委員 スポーツでは３位までとなると、大臣、金、銀となり、39番は今回銀賞なので文化大賞

となると思う。

教育長 受賞者の上位の人数を考え、申請者の申請通り文化振興賞でよいと考えるがどうか。

全員 よい。

委員 今日の新聞に西部地区の書道で西伯小の児童が１位となっていた。この子は、今回の

表彰には該当しないのか。

次長 この度の表彰対象期間が、令和３年１月１日から１２月３１日となっている。

来年の表彰になる。

委員 今回の上位の子には、説明が必要と思う。

教育長 議案第1号「令和3年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰」については

承認としてよいか。

全員 よい。

【１．互礼・開会】
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教育長 議案第1号「令和3年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰」については承認とする。

教育長 議案第2号「南部町就学援助費給付対象経費の改定」について

課長 議案P.12説明

委員 制服の注文は始まっているのか。

課長 入学説明会で説明を受けてからになる。

教育長 他に質疑はないか。

全員 なし。

教育長 議案第2号「南部町就学援助費給付対象経費の改定」については承認とする。

【6．専決処分Ⅰ】

なし

【8.報告Ⅰ】

①月例報告

教育長 議案P.3説明

②事務局関係

なし

③総務・学校教育課関係

〇児童生徒の不登校等に関する調査について

課長 別添資料P.1-2説明

④人権・社会教育課関係

〇令和3年度南部町成人式（1月9日 とっとり花回廊）について

次長 当日配布資料説明

教育長 何か質疑はないか。

委員 不登校の資料で、教職員以外の支援について、町の「さくらんぼ」の支援はどこに入るのか。

課長 教育支援センターに入る。

委員 成人式は、とてもよかった。出席できなかったが、当日配信された映像が、見やすかった。

車イスの新成人の介助を高校生サークルがしていたのもよかった。

委員 SANチャンネルを見た。新成人代表の長谷川さんはしっかりとしたお礼の言葉だった。

恩師の先生方の言葉も、素直な言葉でよかった。

委員 成人の年齢が今年4月から１８歳となる。成人式の在り方について検討しなければ

いけないと思う。

【10．協議Ⅰ】

1)委員提案（報告）

委員 報告ではないが、成人式について実施日を変更することも協議をするとよいのでなはいか。

大学生は、遠方にいっていれば、参加したくても、難しい状況にある。年末年始の帰省中に

実施できる方向性はどうか。

2)事務局提案

①西部町村教育委員会連絡協議会（学校教育）

次長 別添資料P.3説明

②令和3年度南部町教育コア研修会について

次長 12月17日に研修会を行った。感想を聞かせてほしい。
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委員 理解できたような、できなかったような感じだった。

委員 焦点がはっきりしてなかった。

教育長 今まで、別々に活動を行ってきた学校のコミュニティ･スクールと社会教育が今後どの

ように連携してやっていくか、今、過渡期を迎えている。

今後研修を重ねていきたい。

【１１.協議Ⅱ】

なし

【１２.今後の主な予定】

教育長 会議案P.5説明

【１３.次回委員会開催日について】

次長 1) 2月(第2回)定例教育委員会と教育協働みらい会議の開催について

　日時　2月16日（水）午後1時30分～2時30分　教育協働みらい会議

　　　　　 　　　　　　　　午後3時～5時　　　　　　　定例教育委員会

　会場　南部町役場法勝寺庁舎２階　大会議室

2) 3月(第3回)臨時教育委員会の開催について

　日時　3月10日（水）午前10時～

　会場　交流会館　大広間

3) 3月(第4回)定例教育委員会の開催について

　日時　3月25日（金）午後1時30分　（町教職員離任式終了後）

　会場　南部町役場法勝寺庁舎２階　大会議室

　　　　　町教職員離任式　午後1時～

次長 教育協働みらい会議の協議内容について、提案いただきたい。

教育長 本日井上委員から18歳の成人について、畠委員から成人式の開催時期について

提案をいただいた。このことを協議内容にしてはどうか。

全員 よい。

教育長 18歳に新成人となる事についての社会に及ぼす影響、成人式の在り方など行政側も

きちんと責任をもっていかなければならない。色々なご意見をいただきたい。

委員 中学校の部活動が全員加入ではなくなるというのは、決まっているか。

課長 協議中。希望者での加入との方向性は決まっている。

【１４．互礼・閉会】

　午後3時15分
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